

Presseinformation zur Kabinett-Präsentation "Hans Staudacher" in der Galerie Schloss Parz
KUNST IM KABINETT 1/19: Hans Staudacher

4. März 2019 bis 20. Mai 2019

Eröffnung. So. 14. 3.März 2019, 11.00 Uhr

Der heute über 93 jährige Künstler Hans Staudacher zählt nicht nur zu den großen und wichtigen Namen der österreichischen Kunstgeschichte der Gegenwart, sondern markiert auch eine höchst spannende Position am Kunstmarkt. Fanden seine Werke zwar über viele Jahrzehnte hohes Interesse in der Kunstszene, dauerte es doch bis zu seinem 60. Lebensjahr bis der Maler von seiner Kunst leben konnte. Staudacher wandte sich als Autodidakt der bildenden Kunst zu und verbrachte in den 1950er Jahren sehr viel Zeit in Paris, um dort wichtige Anregungen von den zeitaktuellen Kunstströmungen des Informel und des Tachismus zu erhalten. Daraus entwickelte der Künstler eine sehr persönliche Gestaltungssprache seiner Bildwelten, eine Form des möglichst spontanen, direkten Niederschreibens von unterschiedlichen Emotionen. Das skripturale Element bleibt in seinem Werk dominant, allerdings differenziert er sehr bewusst zwischen linearen und malerischen Schwerpunktsetzungen in seinem Bildkompositionen. Bis ins hohe Alter hinein arbeitet der Künstler mit großer Intensität, seine Handschrift ist unverkennbar und stets von konsequenter Direktheit des Ausdrucks geprägt.

Pressekontakt: GALERIE SCHLOSS PARZ, KUNSTZENTRUM OG, PARZ 1, 4710 GRIESKIRCHEN
www.galerieschlossparz.at, e-mail: steininger@galerieschlossparz.at

+43 (0) 664-2138190 ODER +43 (0) 660 6365980